

KREISSCHÜTZENVERBAND SÜDHARZ E. V.



KSV Südharz

4 neue Schießsportleiter

Am 01. November fand die Prüfung für die neu ausgebildeten Schießsportleiter im KSV Südharz, im Schießstand der SGes Pöhlde, statt. Der Lehrgangssteller, Referent für Ausbildung, im KSV Südharz, Frank Hammer hatte die neuen Schießsportleiter mit einer fachorientierte Ausbildung, 6 Wochenenden, wie zum Beispiel Organisation sportlicher Wettbewerbe und Regelkunde, bestens vorbereitet. Die Abnahme der Prüfung erfolgte durch den Landessportleiter des NSSV, Herrn Reinhard Zimmer. Alle Teilnehmer haben die Prüfung bestanden.

Schießsportleiter dürfen sich jetzt folgende Aktive nennen: (auf dem Foto v.l.n.r.) Lehrgangssteller Frank Hammer, Simon Kötz SB Nesselröden, Thomas Will SV Sieber, Kristin Nolte SG Duderstadt, Michael Dietrich SG Herzberg, Landessportleiter Reinhard Zimmer.

